
 

 

                                       令和 ４年 ９月２０日 

                                          第２１５号                         

 

美郷町京覧原２７７番地  

（電話７５－１９３０） 

                                    

   （電話７５－１９３０）  

 8月１６日（火）、君の谷農村塾を会場に２回目の「夏休み交流会」を行いました。今回は、紙

飛行機を作って飛ばしました。公民館が見本で４例の紙飛行機を作り、デモンストレーションで

飛ばしてみました。後は、各々が作り方を見ながら折ったり、オリジナルの紙飛行機を作ったり

していました。出来上がった紙飛行機を順番に飛ばして、飛距離と滞空時間を計測しました。投

げ方にコツがあるのか、一番遠くは１０m飛んだものもありました。 

 次に、子どもたちは外へ出て水鉄砲で遊びました。大人も、室内から時々参加されました。予

想通り、子どもたちはびしょびしょになりながら走り回っていました。 

 濡れた服を着替えて、昼食はお楽しみのそうめん流しでした。時節柄、コロナ対策を執りなが

らでしたが、子どもたちは楽しんでくれたようです。 

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                        

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

君谷交流センターだより
みちくさ日和 

8月 27日に観光協会の体験プログラム『みつろう保湿クリーム作り』に、4名の家族連れで

おこしいただきました。天気もよく外も暑かったので、まずはウェルカムドリンクとしてはちみ

つソーダを楽しんでもらいました。飲みながら「どうして今回の体験プログラムに興味を持って

いただいたのか」、「みつろうってなんだろう？」などなどお話しさせていただき、和やかにスタ

ートしました。 

みつろうとスイートアーモンドオイルを、小瓶に計り入れて湯煎していきます。最後に精油を

入れて完成です！ 

ご家族は、溶けていく材料たちの色の綺麗さや、精油の香りに感動されていました。お出しし

た洋菓子店サングリエさんのスコーンに君谷のはちみつをかける際も、わいわい盛り上がってく

ださったとても楽しく仲良しなご家族でした！ 

☞〈君谷地域おこし協力隊 窪添可奈子〉 

第２回 夏休み交流会 

万寿会 買物ツアー 
9月 11日（日）に万寿会さんの買い物ツアーに同行させていただきました。 

コロナ対策をしっかりして、バスで最初に向かったのはきんたの里ベリーネでした。ピオーネと

いう品種のぶどう狩りを体験しました。スタッフの方から収穫方法の指導を受けて、いざ収穫！

畑に入って、おいしそうなものを吟味しながら収穫していく顔は皆さん真剣でした！ 

 ぶどうの木は背丈が子供でも届くような高さにされているので、私はぶどうを収穫し終わると

同時に腰が痛くなってきているのに気づきました。次に、江津の「道の駅サンピコごうつ」で昼

食とお買い物を楽しみました。 

最後に「道の駅ごいせ仁摩」に立ち寄りました。初めて来た方も多く、どんなものを売ってい

るのかチェックしたり、はちみつのかかったソフトクリームを堪能したりすることができました。 

 やはり、集まってお話しできる機会があると楽しいです。また次回も参加させてください！ 

☞〈君谷地域おこし協力隊 窪添可奈子〉 



 

 

昔の道具をお持ちの方は、是非、交流センターに一声お掛けください。写真を撮りに伺わせ

ていただきます！宜しくお願いします。 

《 ９月２１日 ～ １０月２０日 》 

 

・９月２１日（水）１８：００～「フラエクササイズ」 

 会場：君谷公民館／主催：君谷公民館 

・９月２６日（月）９：３０～「簡単太極拳」  

会場：君谷公民館／主催：君谷公民館 

・１０月２０日（木）９：３０～「脳のお元気教室」 

 会場：君の谷農村塾／主催：君谷地域連合自治会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

君谷・別府地域の人口と世帯数 

 

君谷地域 

人口：２６８人（前月比：－２） 

男（１２９人） 女（１３９人） 

世帯：１５２戸 

 

別府地域 

人口：３０３人（前月比：－１） 

男（１５４人） 女（１４９人） 

世帯：１２８戸  

〈８月末現在〉 

 

君谷地域の行事予定 

民具募集！ 

 『みんなでつくる人権のつどい ～みさとほっとあっと広場～ 』に寄せられた人権標語の一

部を、少しずつですがご紹介させていただきます。今一度「人権」について考える時間になれば

いいなと思います。 

〈人 権 標 語〉 
★一人だけ 違うなんて おかしいよ 

★みんな違う 一人一人が 「宝物」 

★その言葉 悪口になるかも しれないよ 

★一言で 一人の笑顔が 消えていく 

★その一つの言葉 命を落とす合言葉 

〈中学一年生 作〉 

９月２８日（水）の診療は、休診となります。  

ご迷惑をおかけしますが、よろしくお願い致します。 

 

みつばち学習 
 8月 30日（火）に邑智小学校 2年生のみつばち学習、今年度 2回目が実施されました。 

久しぶりに子供たちと対面し１学期に会った時より少し背が伸びており、成長の速さを実感しなが

ら、早速前回植えたミソハギの観察をしました！ 

天気が心配でしたが、この日は快晴で絶好の観察日和でした。ミソハギは子供たちが植えてくれ

たときよりかなり大きくなっており、綺麗に咲いた花には、みつばちだけでなく様々な虫が訪れて

いました。子どもたちはじっくり観察して気付いたこと、虫・花の絵などを思いおもいに書いてい

ました。しばらく観察したのち、室内に移動し前回の授業で行ったみつばちクイズの復習をし、数

日前に行った蜜搾りの様子を動画で見てもらいました。 

 最後に、質問チーム・みつばち観察チームに分かれ、質問チームは講師の面白さんに気になった

ことを質問して答えてもらい、みつばち観察チームはガラスケースに入ったみつばちを間近で観察

しました。終わったらチームでやることを交代し、あっという間に終わりの時間になってしまいま

した。今年度 2回目ということもあり、子どもたちとはとても仲良く交流でき楽しかったです！

ミソハギももう少し満開でいてくれそうですので、是非お近くにお立ちよりの際はご覧ください。 

☞〈君谷地域おこし協力隊 窪添可奈子〉 

地域社会福祉協議会より ご寄付のお礼 

別府地域社会福祉協議会へ 

香典返し 

 中田 雅浩 様（惣森） 

よりご寄付いただきました。 

川辺の草刈り、伐採 
君谷交流センターの前から、君の谷農村塾の前までの川沿いを、地域住民の方が綺麗にしてく

ださいました。草刈りもですが、年数が経ち大きくなっていた樹木の伐採までされて、道路から

農村塾が良く見えるようになりました。暑い中、何日もかけて作業をされていました。ライブカ

メラを見られた方が「綺麗になったなぁ」と言われたそうです。作業はまだまだ続いています。 


